

# Goblog

## Ucapan Terima Kasih dari Danrem 083/BDJ Atas Tradisi Penerimaan Warga Baru Korem 083/BDJ

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID](http://KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID)

Jan 29, 2022 - 23:54



KOTA MALANG - Penyambutan Komandan Korem 083/Bdj yang baru Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P beserta Ibu di sambut oleh Kepala Staf Korem (Kasrem)

083/Bdj Letnan Kolonel Inf Akhmad Juni Toa, S.I.P , M. I. Pol beserta Pengurus Persit KCK Koorcab Rem 083 dan anggota di Makorem 083/Bdj, Jln. Bromo No. 17 Kota Malang, Sabtu (29/01/2022).



Kegiatan Tradisional penerimaan Pejabat Danrem 083/Bdj dilaksanakan setelah pelaksanaan sertijab di Makodam V/Brw pada pagi tadi, pelaksanaan acara tradisi penerimaan diikuti oleh Para Komandan satuan jajaran Korem beserta Ketua Cabang Persit KCK dan para Kepala Seksi Korem beserta personel Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS.

Setibanya di halaman Makorem 083/Bdj, Danrem 083/Bdj yang baru, Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S. I. P beserta Ibu menyapa peserta tradisi dari satuan jajaran dan Kasi Rem 083/Bdj beserta Istri, para Dandim jajaran Korem 083/Bdj beserta Istri dan para prajurit serta PNS Korem 083/Bdj.





Apresiasi serta ucapan terima kasih diucapkan oleh Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P selaku Danrem 083/Bdj yang baru atas penyambutan dan tradisi yang telah dipersiapkan, dalam arahnya kepada para Kasi dan Dansat satuan jajaran , Kolonel Yudhi Prasetyo, S. I. P menyampaikan, bahwa alih tugas dan serah terima jabatan di lingkungan organisasi TNI Angkatan Darat merupakan hal yang biasa, dan menjadi bagian dari dinamika organisasi yang berkaitan dengan pembinaan personel serta pembinaan satuan.

"Pergantian jabatan didalam sebuah organisasi merupakan salah satu upaya untuk memelihara kesinambungan organisasi dalam menghadapi dinamika tuntutan tugas yang semakin kompleks, dimana penyerahan tugas jabatan seperti ini akan terjadi regenerasi kepemimpinan yang diharapkan dapat menciptakan ide-ide baru serta mampu menciptakan langkah-langkah kreatif dan inovatif dalam mendukung jalannya roda organisasi." jelasnya.

Kegiatan ini tidak melibatkan Personel yang banyak mengingat pandemi Covid 19 belum usai dan menerapkan protokol kesehatan yang ketat sesuai yang dianjurkan oleh pemerintah.

Disamping acara tradisi penerimaan juga dilaksanakan penciuman Dhuaja Korem 083/Bdj di ruang Aula sebagai bentuk Kebanggaan Korem 083/Bdj (Penrem/Jon)